



Pressemitteilung

Bad Kreuzen / Juli 2011

Neue Jugendherberge "Schatz.Kammer" und Ausbau der alten Burg Kreuzen

Burgprojekt in Bad Kreuzen punktet mit Panorama Ausblick für die zukünftigen Gäste der Jugendherberge

Sechs Millionen Euro werden in den nächsten beiden Jahren für die neue Jugendherberge "Schatz.Kammer" sowie den Ausbau und die Sanierung der altherwürdigen Burg Kreuzen investiert. Die Bauarbeiten dafür laufen bereits auf Hochtouren!

Der Großteil der neuen Jugendherberge vor den Mauern der Burg Kreuzen wird aus einer heimischen Holzriegelbau-Konstruktion gefertigt. Die Douglasien-Fassade der Schatz.Kammer wird sich sehr gut in die umliegende Strudengauer Naturlandschaft eingliedern. Der erste Teil des Holzriegelbaus ist bereits errichtet und stellt dar, wie sich die Jugendherberge zukünftig präsentieren wird.

Hervorzuheben ist dabei der traumhafte Panorama-Weitblick vom Balkon jedes Zimmers in die Strudengauer Naturlandschaft, zur Donau bis hin zu den Gebirgszügen der Alpen. Jedes etwa 30m² große Zimmer der Schatz.Kammer wird komfortabel mit Balkon oder Terrasse, Badezimmer, Toilette und Sitzgelegenheit ausgestattet und bietet diesen sensationellen Blick.

Die Bauarbeiten zum barrierefreien Verbindungsgang zwischen der neuen Jugendherberge und der Burg Kreuzen sind ebenfalls bereits weit fortgeschritten. Mit Hilfe einer Seilsäge wurde ein Loch erschütterungsfrei aus der Burgmauer getrennt. Nun kann die Jugendherberge mit den Restaurant- und Aufenthaltsbereichen in der Burg Kreuzen unterirdisch verbunden werden. Die zukünftigen Gäste der Jugendherberge erreichen somit komfortabel, barrierefrei und überdacht beide Gebäude.

Kinder und Jugendliche berichten über den Baufortschritt und stellen zukünftige Erlebnis-Programme vor

Für Kinder und Jugendliche – die zukünftigen Zielgruppen der Schatz.Kammer – ist die Beobachtung und Dokumentation der Baustelle besonders interessant. Ein visuelles Bautagebuch begleitet das Bauprojekt auf der Burg Kreuzen. Begeistert von den vielen Eindrücken wie die großen Bagger, die vielen Bauarbeiter und die Archäologen, halten die Kinder und Jugendlichen – ausgestattet mit Helm und Gummistiefel der Baufirma - die Bilder mit der Kamera fest. Begleitet werden die Kinder und Jugendlichen vom Strudengau.tv – Filmteam unter der Leitung von Franz Leitner. „Nach einer kurzen Einführung in die Filmproduktion erfahren die Kids erstmalig den Kontakt zu journalistischen Tätigkeiten wie Interviews und Berichterstattung“ berichtet Franz Leitner und freut sich über die amüsanten Drehtage mit den Kindern und Jugendlichen.

Gleichzeitig werden die zukünftigen Erlebnis-Programme der Schatz.Kammer – Burg Kreuzen, wie der Wiesenkräuterworkshop oder „Schule am Bauernhof“, der actionreiche mobile Hochseilgarten, der Workshop „Vom Korn zum Brot“, und vieles mehr, vorgestellt. Fotos und Videos vom Baufortschritt und den Erlebnis-Programmen sowie die aktuellsten Bilder der Baustelle über die Webcam sind auf www.burg-kreuzen.at ersichtlich.

Download des Textes sowie der Bilder auf www.burg-kreuzen.at/presse

Medien-Rückfragen:

Verena Rosenmayer / Burg Kreuzen; Tel. 07266/64818 bzw. 0680/2456314,

Mail: info@burg-kreuzen.at, Internet: www.burg-kreuzen.at, Adresse: 4362 Bad Kreuzen, Würzenberg 6.

